

2021年7月5日

千葉市長
神谷俊一様

公明党千葉市議会議員団

通学路の安全対策の強化を求める要望書

去る6月28日に千葉県八街市で、下校途中の小学校児童5人がトラック車両により死傷するという、大変痛ましい事故が発生しました。

現在、原因究明の最中ではありますが、千葉県内でのこのような事故の発生により、多くの市民が心を痛み、市内での同種の事故発生を危惧しているところであり、本市においても、子どもたちや市民の安全を守るため、国や県のみならず、教育委員会、学校、保護者、地域住民と連携して、学校周辺や通学路の安全対策を徹底する必要があります。

ついては、本市における通学路の安全対策の強化について、下記のとおり要望いたします。

記

- 1、学校、保護者と連携し、注意喚起看板や防犯灯の設置箇所、車両通行規制なども含めた通学路の安全対策検証の実施
- 2、市内通学路の安全に資する定期的総点検の実施
- 3、通学路カラー化計画の前倒し実施および危険箇所への歩道、ガードレールの設置推進
- 4、基準通学距離を超える学区におけるスクールバス導入に向けた検討の開始
- 5、県知事と市長との合議体における下記事項の協議
 - (1) 学校周辺における「スクールゾーン」および「ゾーン30」設置の徹底
 - (2) 移動式オービス等を活用した学校周辺の速度規制強化
 - (3) 千葉県警察と連携した飲酒運転撲滅への啓発活動の実施

以上